



小牧幼稚園 園だより 第353号 2012年1月
教育目標「神を敬い 人を愛し 平和を作り出す子どもを」
年主題「ことばに満たされて～ひびきあう～」
年聖句「その人は流れのほとりに植えられた木。」

詩編1篇3節

新しい年、3学期を迎え、早、一か月が過ぎようとしています。3学期はあっという間に過ぎていき、最終日がやって来ます。みどり組の卒園だけでなく、各学年の締めくくりの日まで、一日一日を大切に過ごしていきたいと思えます。

年末に、私が入っています小牧小学校卒業生中心の同期会の忘年会がありました。年に2回ほど集まっていますが、忘年会で、乾杯の挨拶・音頭をとの指名がありましたので、一言挨拶をしました。「新年を迎えると、70歳になりますが、私事ですが、毎日毎日、子どもにおはようと挨拶をし、帰りは、さようなら又明日！と言います。子どもは、また明日！と帰ってきます。2学期の最終日、いつものように、また明日！と言いますと、園長、また来年だよ！と返されました。ふと考えさせられました。子どもは、明日・来年が絶対来ると思っている。思っているというか、確信している。明日があることが当たり前、と思っていることに遅まきながら気が付きました。この歳になると、明日は来るだろうか、明日は眼が覚めるだろうか？と不安になることもあります。私たちも明日が必ず来ることを信じ、来年の忘年会にもまた会えるよう、健康で過ごせることを祈って、乾杯！」と挨拶と音頭を取らせていただきました。4月に初めて幼稚園で過ごし始めた子も、あお組に進級しもも組のお兄さんお姉さんになった子も、もうすぐ学校に行くみどり組（気持ちはもう学校に向いている子もいます）、後少し、それぞれの学年で過ごせば、また、一つ上がります。そして、子どもはその日が、必ず来ることを信じ毎日過ごしています。

小牧幼稚園は、定員数は209名です。募集人員は毎年少なくしています。それは、毎日子どもたちが寒空の下で、夢中になって遊ぶ姿を見ていますと、園庭の狭さを感じる時があります、園庭は規定以上の広さがありますが、子どもが遊びの中、ぶつかるのを避けながら、夢中で遊ぶのを見ていますと、これ以上入園していただいても、子どもにとって不都合な環境になることへの心配です。それは保育室も同様で、室内の遊びの中、狭いなど思うことも多々あります。子どもが夢中で遊ぶという事は、明日への不安が無いことの証ではないでしょうか。幼稚園は子どもたちが、「必ず明日が来る」と信じることができる環境を保証していくことを大切にしていきます。また、家庭の方々と共に、子どもが明日を待ち望む社会を作っていくことができるよう、新年を迎え改めて思いました。

2・3月の給食メニュー

2月	4日(火)	クロワッサン	コロッケ	果物
	6日(木)	ひじきご飯		果物
	7日(金)	チキンライス		果物
	13日(木)	麻婆豆腐ご飯		果物
	14日(金)	とりごぼうご飯		果物

	18日(火)	デニシュパン	ソーセージ	果物	
	20日(木)	お芋ご飯	豚汁	果物	
	21日(金)	《造形まつり準備のため、半日保育》			
	27日(木)	ポークビーンズ	ご飯	果物	(あお・もも組のみ)
		*みどり組は卒園遠足 雨天でも弁当持参			
	28日(金)	中華飯	果物		
3月	3日(火)	ちらし寿司	果物	お雛祭りでお寿司です。	
	5日(木)	デニシュパン	ソーセージ	果物	
	6日(金)	味噌煮込みうどん	果物		
	10日(火)	ワッフル	鶏のから揚げ	果物	
	12日(木)	カレーライス	果物		
	13日(金)	《卒園式準備のため、半日保育》			
	17日(火)	デニシュパン	ソーセージ	果物	(あお・もも組のみ)
	19日(木)	豚汁	ゆかりご飯	果物	(同上)
	*23日(月)は今年度最終日、平常時間の保育です。全員弁当持参です。				

☆食材により変更もあります。

☆バザーの会計報告

バザーにご協力ありがとうございました。下記のように、献金させて頂きました。

総収入 336,848円 (新学期用品販売での小物販売含む)

PHD 70,000円 共同募金 23,294円

アジア保健献酬所 30,000円 ミンダナオ子ども図書館 50,000円

国境なき医師団40,000円 東北子どもと歩むネットワーク40,000円

小牧教会 40,000円 ともえ基金 30,000円

以上 323,294円

残金は幼稚園会計に寄附させて頂きます。

すでに各団体よりお礼のお手紙を頂いております。また、幼稚園会計に入れさせていただく分、先日亡くなられた中村哲さん主宰のペシャワールの会への献金も考えています。ペシャワールの会へは、以前、何度も寄付をさせて頂きましたが、以前、国境なき医師団と重なる部分がありましたので、献金をやめていたのですが、残ったお金がありますので献金を考えています。寄付先の団体につきましては度々紹介をさせて頂いていますが、それぞれホームページがありますのでご覧ください。

☆先日、来年度の入園準備会を行いました。「まだおむつが取れません」「目を離すとすぐどこかに行ってしまう」「母と子クラブでは喧嘩ばかりしています」例年、遊戯室に積木が置いてあり遊ぶことができましたが、毎年大騒動になりましたので、今年は片づけてありましたが、全然関係なく、遊戯室中、走り回り同じように大騒動でした。来年度も楽しみな子ばかりなようです。

☆園だより、2月号は「造形まつり」号になります。

☆今後の主な予定

- 2月 4日(火) よい子の集い 小牧市民会館 みどり組参加
22日(土) 造形まつり
27日(木) 卒園遠足
3月10日(火) 来年度入園児 1日幼稚園
16日(月) 卒園式
23日(月) 今年度終了 平常保育
25日(水) 来年度中学入学卒園児 同窓会